

ACTA DE PROCLAMACIÓN DEL GANADOR DEL I PREMIO “MANUEL DE TERÁN ALVAREZ” A LA MEJOR TESIS DOCTORAL

Previa evaluación ciega de las tesis presentadas a la primera edición del Premio Manuel de Terán Álvarez, el jurado, constituido por:

- Pilar Alonso Logroño. Universidad de Lleida.
- Jorge Olcina Cantos. Universidad de Alicante.
- Inmaculada Caravaca Barroso. Universidad de Sevilla.
- Felipe Fernández García. Universidad de Oviedo.
- Fernando Molinero Hernando. Universidad de Valladolid.
- Antonio José Campesino Fernández, Universidad de Extremadura.
- Pere Antoni Salvà Tomàs. Universidad de las Islas Baleares.

ha emitido sus valoraciones a fecha 31 de julio de 2015, resultando como tesis ganadora, *Geomorfología fluvial y restauración de los ríos* cuyo autor es D. Jesús Horacio García García.

Los criterios utilizados en su valoración han sido los que figuraban en la convocatoria y especialmente se han tenido en cuenta el interés del tema y el rigor en la aplicación del planteamiento metodológico del mismo.

Y para que así conste firmo la presente acta en Madrid, a uno de agosto de dos mil quince.

Rosa Cañada  
Secretaria de la A.G.E.



Vº Bº Carmen Delgado  
Presidenta de la A.G.E.

